
【22_060/思考系メルマガ】「今、上手くいっていない」なら、まさにここがスタート

〇〇さん

こんにちは、クロガキ（クロ）です。

２月が終わりましたね。これで１年の1/6が終わったことになります。

「光陰矢の如し」なんて言葉では表現しきれないほど、時間のたつスピードは早い。。。

だからこそ、１日１日の自分の『小さな成長』にフォーカスしていかないといけませんね。

他人と比較などしている暇は、僕らには無いのです（笑）

さて、２月の僕の運用結果ですが

月間の総トレード回数は２３回、戦績は８勝５敗１０分

勝率：６１．５％、利回り：３３．２％　で着地しました。

月初コロナで倒れたり、中旬の『型』にはまらない相場で苦戦したかと思いましたが

割と健闘したな、という感じです。

３月も自分の『型』に忠実に、リスクコントロールを徹底して取り組んで行きます。

引き続き、僕自身の考えや気づきをテーマに

皆さん個々の　課題解決・成長　に繋がる情報を共有していきますので、よろしくお願いします。

さて、本日のメールはテクニック的な話とは一旦距離を置いて

気持ちを楽にしながら（観て）読んで欲しい話をしていきたいと思います。

┏┓

┗■　「上手くいかない」ところから、すべてが始まる



　└────────────────────

今、なかなか思うようにトレードで結果が出せずに、苦しく感じている人も多いかと思います。

このメルマガを読んでいる人の中にはご存知の人も多いかもしれませんが

トレーダーの「ささっち」さんと、先日対談を行いました。

今回のテーマに関連する話を、僕の過去の経験談を交えて話していますので

続きを読む前に、是非映像を視聴頂ければと思います。

▼ささっちさんとクロの対談映像（YouTube、35分程）▼
https://youtu.be/FN2fdTtlW9c

▼ささっちさんのチャンネルはコチラ▼
https://www.youtube.com/channel/UC8Ua4BLnjWQRnxBZrr-l-Zg

今回の対談映像では、僕がFXを始めたキッカケの話から

現在僕が実践しているトレードスタイルに至るまでの経緯を話していますが

特に注目してほしいのは「最初に上手くいかなかった」ところから

どうやって思考を変えていけば、トレードの上達に繋がるのか？をお伝えする後半の話です。

一連の話を聞きながら、個々の中で整理してもらうと良いかもしれません。

そしてもうひとつ。

これが、僕個人的には一番大事なポイントかなと思うのですが

映像の中では話しそびれてしまったので、この場を借りて補足します。

それは、『今の頑張りは絶対 “無駄” にはならない』ということです。

どうしても最初は「聖杯があるかも」と思って、いわゆる “必勝法” を知るためのテクニカルの学習
をやってしまう事が実際多いです。

https://youtu.be/FN2fdTtlW9c
https://www.youtube.com/channel/UC8Ua4BLnjWQRnxBZrr-l-Zg


ですが、取り組んでいくうちに、『先の見えない値動きを読む＝テクニカル』ではない

ということを、根本的に理解できるようになりさえすれば

敢えてその「勘違いから来る学習過程」というのも必要経費なのだろうと思います。

そして、その学習の過程があるからこそ、正しく理解したことは二度と忘れることなく、自分の血

肉となって活きてくる。

その気づきを少しでも早くできるように、僕などはこうして日々の考えを言葉にして

発信していますので、皆さんには是非ともそれらを有効に活用してほしいと思います。

映像、メールの内容に対して感想があれば、是非このメールの返信で送ってくださいね。


